

親子ドッジボール大会

平成27年6月13日(土)

1) 参加してどうでしたか？



- ①楽しかった 92人
- ②楽しなかった 1人
- ③無記入 2人

{ 回答率: 95/147 }

参加人数

	人数
児童・幼児	99名 (幼児: 5名)
保護者	43名
先生	5名
合計	147名



①楽しかった理由

- ・ドッジボールが好きだから
- ・たくさん笑えたし、たくさん遊べたから
- ・6, 4年とまざってできたから
- ・先生ともできたから
- ・かき氷が美味しかったです
- ・親子で楽しく参加できた事が良かった
- ・子どもたちがたくさん集まる催しは、やっぱりいいです
- ・とても天気がよく、みんな元気に遊んで、かき氷も子ども達いっぱい頂いて満足して何よりでした など



②楽しなかった理由

- ・外野にずっといた

2) 今後どのような親子行事があれば参加したいですか？

(複数回答あり)

	人数
お餅つき (12月 開催予定)	41
親子球技大会	19
たこ作り (3学期 開催予定)	16
竹細工 (9月 開催予定)	14
和菓子体験	3
バトミントン	2
流しそうめん	2
バスケ (親子で)	2
その他	6

〈その他〉

- 万華鏡作り
- リレー大会
- おもちゃ作り
- 人数多くやりたい
- ヨット体験
- 小さいこ向け、大きいこ向けとか



3) 今回の企画で改善、要望、注意などがあれば教えてください

- ・もっと楽しくしてほしい。順位を決めたりしてはどうか？
- ・少人数でドッジボールが良い
- ・運動場で暑かった
- ・くつがクロックスの子とか運動用でない子がいたので気になった など



アンケートへのご協力ありがとうございます。今後の活動の参考にさせていただきます(*^_^*) たくさんのご参加ありがとうございました。

